

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

Coordinación de Comunicación Social

México D.F., 18 de agosto de 2013

INICIA IPN CRUZADA NACIONAL DE APOYO AL ALMA MÁTER, PARA CAPTAR RECURSOS ECONÓMICOS

- Al dar el banderazo de salida, la Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, también declaró oficialmente el 16 de agosto como el "Día del Egresado Politécnico"
- Como invitado de honor asistió David López Gutiérrez, Coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República, quien es egresado distinguido de esta casa de estudios

C-213

La Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, dio inicio a la *Cruzada Nacional de Apoyo al Alma Máter ¡Por el Orgullo de ser Politécnico!*, que tiene como propósito recabar fondos económicos entre los egresados de esta casa de estudios, y declaró oficialmente el 16 de agosto como el "Día del Egresado Politécnico".

Durante un encuentro con integrantes de las múltiples asociaciones de egresados politécnicos de todo el país, explicó que la *Cruzada Nacional* consiste en mover la voluntad de quienes se han formado en las aulas del IPN para que apoyen económicamente los esfuerzos que la institución realiza para preparar con la más alta calidad a las siguientes generaciones de estudiantes.

#

En el Recinto Histórico "Juan de Dios Bátiz Paredes" de la Unidad Profesional "Lázaro Cárdenas", en el Casco de Santo Tomás, donde también estuvo acompañada por David López Gutiérrez, Coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República y egresado distinguido del IPN, Bustamante Díez manifestó que el Politécnico requiere recursos adicionales para atender, entre otros retos, la necesidad de más espacios, la mejora de la infraestructura y los equipos, y para evitar que los alumnos abandonen sus estudios por motivos económicos.

2

Aseguró a los egresados -muchos actualmente se desempeñan en la administración pública y en el sector empresarial- que también se puede apoyar al alma máter a través de ideas, sugerencias o estudios que sean útiles para optimizar el cumplimiento de las tareas sustantivas o, en algunos casos, se pueden ofrecer recursos materiales, instalaciones u otros medios para que los alumnos puedan realizar actividades que fortalezcan su formación profesional.

En la reunión, el Coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República, David López Gutiérrez, destacó que siempre es un honor regresar al alma máter que le inculcó profundos valores que han caracterizado trayectoria profesional y vida personal.

Al felicitar a Bustamante Díez por la iniciativa de impulsar la *Cruzada Nacional*, indicó que ahora corresponde a los ex alumnos del Politécnico aportar recursos adicionales para fortalecer las finanzas de la institución, y no sólo por agradecimiento, sino para abrir espacios de educación para aquellos jóvenes que requieren apoyo y oportunidades.

En un mensaje a los egresados, López Gutiérrez subrayó que hoy nuestro país está inmerso en una dinámica transformadora para mover a México, y en la etapa que se inicia, "nuestro país requerirá cada vez y en mayor proporción de profesionistas y técnicos mejor preparados".

#

A su vez, Benjamín López Juárez, presidente de la Asociación de Egresados del IPN en Baja California, enfatizó que los politécnicos se distinguen por su vocación de servicio e identidad nacional que caracterizó a los visionarios que fundaron el Instituto Politécnico Nacional.

3

Reconoció, a nombre de los egresados, la decisión de convocar a esta *Cruzada Nacional*, porque dijo que los politécnicos, con su esfuerzo, contribuyen al desarrollo de la nación y al de cada una de las entidades del país.

La *Cruzada Nacional* tendrá tres programas para captar las aportaciones económicas y su destino servirá para ampliar la infraestructura educativa del IPN, apoyar con becas a tres mil jóvenes en riesgo de abandonar sus estudios y equipar aulas, talleres y laboratorios de alta prioridad.

También se llevará a cabo un primer sorteo para fortalecer las instalaciones, equipo, uniformes y campos deportivos de Fútbol Americano, y se creará un fondo politécnico, a través de una plataforma en internet denominada *Crowdifunding*, para impulsar el emprendimiento tecnológico de los estudiantes del IPN.

Con el propósito de garantizar la transparencia en el manejo de los recursos económicos y rendición de cuentas, fue creada la Comisión de Seguimiento de la *Cruzada Nacional de Apoyo al Alma Máter*, que presidirá la Directora General del IPN.

En tanto, la Coordinación General estará encabezada por Óscar Súchil Villegas, Secretario de Extensión e Integración Social de esta institución, y la Coordinación Financiera será responsabilidad de Cuauhtémoc Acosta Díaz, Secretario Ejecutivo de la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA).

La captación de las aportaciones quedará bajo la responsabilidad de la COFAA y la cuenta de depósito es la siguiente: 375-5306877, número de referencia 1620000712 de Banco Banamex.

===000===